

Ibagué, 30 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2385

Alcaldía ha recuperado más de 2.000 metros cuadrados de espacio público en la comuna Cinco

Dentro de los operativos se han demolido espacios tomados ilegalmente y construcciones que no cumplen con los permisos de obra.

La Administración Municipal de Ibagué ha intensificado sus esfuerzos para recuperar el espacio público en la ciudad, especialmente en la comuna Cinco, contribuyendo a la recuperación de más de 2.000 metros cuadrados.

Al respecto, Francisco Espín, director de Justicia, explicó que la más reciente recuperación se dio de forma voluntaria, producto de un fallo que ordenaba la restitución del espacio público, entendiéndose que la construcción se realizó sobre parte del predio comprendido como antejardín, lo que no permite tener construcciones cerradas.

“Nuevamente se realiza una diligencia objeto de fallo y el infractor entiende que debe hacer la restitución del espacio público y la demolición por falta de las licencias y resoluciones pertinentes para poder realizar intervenciones”, manifestó Espín.

Con estos operativos, la Administración Municipal reafirma su compromiso de hacer cumplir las normas urbanísticas, promoviendo el respeto por el espacio público y la calidad de vida en Ibagué.